

"Trujillo puede ser la capital de la Primavera, la capital de la cultura o de la marinera, sin embargo, también es la capital de la delincuencia", frente a esta situación, el congresista Ramón Kobashigawa, integrando el equipo de parlamentarios liberteños, está en guerra contra el principal flagelo que amenaza al país.

El congresista proveniente de Trujillo antes de definirse congresista de Fuerza 2011, aclara con seguridad que él es congresista representante de todos los liberteños que han votado por él, y de todos los peruanos que "esperan que yo les ayude con alguna gestión".

De la situación actual del país ha dicho que en el recorrido en la campaña electoral por Piura y Chiclayo ha constatado que la delincuencia se ha generalizado en el Perú.

Frente a esta posición, los congresistas de La Libertad han formado una bancada, a pesar de que son de diferentes partidos políticos los 7 legisladores de este departamento se han unido para trabajar por una agenda común.

"Entre los principales temas está la lucha contra la delincuencia, pero no solamente consiste en radicalizar las penas, nuestra primera intención es poner un dispositivo que no permita las llamadas de teléfonos celulares de la cárcel de Trujillo, porque generalmente salen de allí para extorsionar a los comerciantes, a los taxistas", explica detalladamente Ramón Kobashigawa, durante la cena amical luego de la misa de acción de gracias por los 100 años de la Asociación Okinawense del Perú.

Los delincuentes que están en la cárcel de Trujillo no tienen límites en la criminalidad, si antes la prisión requería candados y chapas para la seguridad ciudadana, ahora el delincuente está con una paso más adelante.

El congresista trujillano esclarece que los presos utilizando el teléfono celular extorsionan con amenazas, "me das más 10 mil ó 15 mil soles, de lo contrario algo te va a pasar a tí y a tu familia".

Una alternativa es combatir la delincuencia, no solo radicalizando la pena o eliminando el dos por uno o el tres por uno que les dan a los detenidos. "Lo que tenemos que hacer es prevenir el delito", plantea Kobashigawa.

El ministerio Público hace más de un año realiza un trabajo llamado lucha inteligente contra la delincuencia y, según indica el congresista Ramón Kobashigawa la Asociación Okinawense de La Libertad pertenece a esta red social del ministerio.

"Trabajamos mucho entre las entidades como la Universidad Nacional de Trujillo, la UPAO, César Vallejo, el Colegio Médico, Reniec, ministerio de Salud, son muchas las instituciones donde estamos trabajando en la red social que ha creado el ministerio Público", subraya, quien presidió la institución okinawense de Trujillo en su formación.

PROYECTOS ESPECÍFICOS EN EL CONGRESO

Kobashigawa Kobashigawa deslinda que los congresistas no pueden prometer construcción de carreteras ni colegios, nada de eso, porque el Congreso no maneja presupuesto, el parlamentario tiene que legislar y representar a su zona.

"Durante la candidatura a la población le dije que cualquier cosa que ellos querían íbamos a trabajar juntos. Les ofrecí ayuda gestionando y hacer realidad lo que necesitan los pueblos", apunta como sus objetivos en el Congreso.

Con el "trabajo juntos", Kobashigawa Kobashigawa ya ha conseguido el tramo de la carretera de Agallpama y Julcan, con el alcalde, la población, las autoridades y los ronderos han presionado con el Gobierno Regional de La Libertad y ha logrado el reinicio de los trabajos que estaban paralizados 70 kilómetros de asfaltado.

El congresista de la capital de la Primavera señala que también ha conseguido en base a gestión del ministerio de Salud y la Región de Salud de La Libertad, que el Policlínico de Julca se eleve a hospital, porque disponía de aparatos, por ejemplo, de rayos X, pero no tenía el técnico que hiciera el diagnóstico.

"En eso se ha superado, pero hemos trabajado juntos, autoridades locales, regionales, más la gestión del congresista", comenta con optimismo.

SOY CRIOLLO Y MAZAMORRERO

Kokichi Ramón Kobashikawa Kobashikawa es descendiente de la ciudad de Nishihara, prefectura de Okinawa.

Declara que es como todo peruano, criollo y mazamorrero, sin embargo, sí mantiene las costumbres y tradiciones que se transmitieron sus padres.

Asimismo se considera la generación de la guardia vieja, "soy quien cede el asiento a las damas, trato bien a las personas mayores, les digo usted, no tú, aunque ha cambiado la educación, todos tratan de tú", cuenta.

Durante la ceremonia central por los 100 años de la Asociación Okinawense del Perú, el Gobierno de Okinawa, le hizo llegar una distinción al congresista Ramón Kobashigawa. La entrega fue hecha por el vicegobernador okinawense, Yoshiyuki Uehara.

En otro momento precisa que en Trujillo está la Asociación Okinawense de La Libertad. Kobashigawa, expresidente, se mantiene en contacto con los asociados. "Tenemos la revista "Haisai (hola en uchinaguhi) Trujillo, en que mantenemos las costurmbres y las tradiciones de Okinawa, publicamos recetas de comida de Japón y de Okinawa", narra.

Además la institución okinawense de Trujiilo se dedica a la enseñanza del idioma japonés, con la finalidad de que los niños no pierdan el idioma oriental.

Recuerda que su mamá le enseñó a él y a sus hermanas la preparación de platos típicos de Okinawa, por ejemplo, el tempura, que tanto le gusta al congresista trujillano.

Ramón Konashigawa se siente orgulloso por mantener las tradiciones que le enseñaron sus padres okinawenses.